



2019年8月5日 No.7
全日本建設交運一般労働組合 中央本部

建交労

2019年夏季闘争推進ニュース

全国青年部反核トラックキャラバン行動 6日間の全日程を終了！



7/30 東京都庁前での出発式の様子

神奈川・川崎市役所前での宣伝行動では、神奈川県南支部の仲間が加わり、15名で宣伝行動に取り組みました。わざわざ自転車をおりて署名をして下さる方もおり、約1時間で24筆の署名が集まりました。

続いて静岡県へ到着し、静岡県評・静岡県本部より折り鶴とカンパをいただき、激励を受けました。署名は11筆集まり、「私、福島県出身だから気になって」と声をかけてくださる方もいました。

2日目、キャラバン隊は愛知へ。愛知県本部の方々を迎えていただき、県本部の仲間と33筆の署名を集めることができました。



8/1 京都駅前にて

3日目は京都駅での宣伝行動に取り組みました。関西合同支部、京都府本部の仲間が応援にかけつけ、雨の中19筆の署

2019年建交労全国青年部反核トラックキャラバンは、7月30日 東京都庁前にて出発式を行いました。早朝の暑い中38名の仲間が結集し、反核トラックキャラバンの成功を願いました。



神奈川・川崎市役所前にて



静岡では千羽鶴を受け取りました



7/31 愛知・名古屋駅前にて

名を集めることができました。



奈良駅前にて、長崎被爆者の方々と

人は生きていけない」との力強い訴えに、核兵器廃絶への思いを新たにしました。

4日目、大阪府本部、関西支部の仲間たちと十三駅前にて宣伝行動に取り組みました。積極的な声掛けが行われ、今回の行動で最大の51筆の署名が集まりました。

続いて神戸に移動し、元町駅前にて宣伝行動を行いました。兵庫県本部の仲間からカンパや冷やしパンなどの差し入れをいただき、激励を受けました。

5日目は愛媛・松山市駅前にて愛媛県本部の仲間と宣伝行動を行いました。「ティッシュはいらないから署名させて」と言われる方もおり、12筆の署名が集まりました。愛媛県労連青年部からは心のこもった折り鶴を預かりました。

6日目はいよいよ広島・平和行進に参加しました。



お預かりした折り鶴は、平和記念公園に奉納しました

その後、奈良県本部の仲間と奈良駅前での宣伝行動に取り組みました。宣伝行動中、偶然旅行に来られていた女性2人が長崎被爆者と被爆2世ということで、スピーチを行って

れました。「核兵器をなくさなければ、



大阪・十三駅前での宣伝行動



神戸・元町駅前にて



8/3 愛媛・松山市駅にて

猛暑となりましたが、全国の皆様のご協力により、全員で歩きることができました。

**皆様の多大なご協力に
心より感謝申し上げます**